



## Brautpaar on tour

*Shooting-Spaß auf der Insel*

**HOCHZEIT:** *Herr Fischer, eins Ihrer Angebote nennt sich »Brautpaare on tour«. Wie sieht das genau aus?*

Ich fliege jetzt schon seit einigen Jahren jeweils im Oktober mit fünf bis acht frisch verheirateten Brautpaaren nach Lanzarote. Die schönsten Stellen dieser Insel kenne ich inzwischen in- und auswendig. Als ich zum ersten Mal dort war, dachte ich: »Die Schönheit dieser Landschaft eignet sich für noch mehr als nur ‚normale‘ Urlaubsfotos.« Und damit war meine Idee geboren, vor der Kulisse dieser rauen und ‚spannenden‘ Natur Brautpaare in ihren Hochzeitsoutfits zu fotografieren.

**HOCHZEIT:** *Und wie geht das dann konkret vor sich?*

Ich organisiere für alle angemeldeten Paa-

re Flüge und Unterkünfte für eine Woche. Mit jedem Brautpaar bin ich dann je einen ganzen Tag von morgens um Acht bis zum Sonnenuntergang unterwegs zu den schönsten Flecken der Insel, um richtig aufregende Hochzeitsfotos zu schießen. Selbstverständlich in Brautkleid und Bräutigam-Outfit. Die anderen Paare machen in dieser Zeit einfach Urlaub. An einem weiteren Tag sind wir dann alle zusammen unterwegs – natürlich nur wer will. Wir machen etwa einen Ausritt auf Kamelen, einen Segeltörn mit einem Katamaran. Sowohl bei den Einzel-Shootings als auch bei dem gemeinsamen Ausflug steht eins im Vordergrund: Spaß haben, entspannt sein, sich wohlfühlen. Traumhaft schöne Porträts und Paarbilder entstehen dabei »fast von allein«.

**Konstantin Fischer**

Hochzeitsfotograf in Ulm  
[www.wedding-vision.net](http://www.wedding-vision.net)

